

| | |
|----------------|---|
| Medio | Canal 24 Horas |
| Fecha | 11-06-2012 |
| Mención | Contacto con Ministro Lavín sobre personas en situación de calle. Catastro realizado por el Ministerio del Desarrollo y la UAH. |

Contacto con Joaquín Lavín, ministro de Desarrollo Social.

Contacto con Joaquín Lavín, ministro de Desarrollo Social. Tema: Personas en situación de calle. -Este es el trabajo más importante que se ha hecho para saber la realidad de las personas que viven en la calle en Chile. -Fue un verdadero Censo que se hizo con 9 mil voluntarios el año pasado. -La cifra final es que hay 12 mil 255 chilenos que viven en la calle en dos mil diferentes puntos a lo largo de Chile, desde Arica a Punta Arenas. -Para mí fue sorprendente el número de personas de calle que trabaja. -Hay prejuicios que son personas que no trabajan y es falso, el 77% trabaja. -Hay mujeres que trabajan de nanas y duermen en la calle. Menciones: U. Alberto Hurtado. Niños. Mall. Adultos mayores. Alcohol. Drogas. Salud. Familias. Justicia. Delincuencia. Andrés Chadwick. Conducción: Gonzalo Ramírez.